

## 令和6年度 生徒研究後期発表会を行いました！

令和7年1月21日(火)に令和6年度生徒研究後期発表会を行いました。この発表会は、1年次生が9月から行ってきた課題研究についての研究成果の発表、2年次理系生徒が4月から行っている課題研究についての中間発表の場となっています。どちらも自然科学をテーマとする研究についての発表で、1年次生や2年次理系生徒の他、2年次文系生徒も聴講参加しました。

また、校外研修参加者の活動報告も行いました。「兵庫県南部研修」「SSH小・中学生・高校生 探究活動合同発表会」「国連津波の日高校生サミット」に参加した生徒がそれぞれの活動について、オンラインで発表しました。

### <1年次(79回生)感想>

- 最初の実験ではなかなか思い通りの結果を得ることができなくて大変だったが、班のみんなで話し合っ改善策を考え深めることができよかったです。発表を聞くときには質問することができ、発表をするときには質問に答えることができ有意義な時間を過ごすことができました。また先輩の発表は分かりやすく理解がしやすかったのでこれからの発表にいかしていきたいと思いました。
- 初めて探究の発表をしたときと比べて、ポスターや考察など少しレベルアップできていて、自分たちの成長が感じられて良かった。また、来年もあるので今日見た発表を参考にしながらこれからも取り組んでいきたい。
- 発表の時には自分たちの班の意図を適切に伝えるために顔を上げて話すことを意識した。

### <2年次(78回生)感想>

- 今までは、質疑応答であり考えられなくて、質疑応答できなかつたけど、今回は質疑応答がたくさんできて嬉しかったし、楽しかった。質疑応答がある意味が分かった気がする。
- 実験方法のアドバイスや、ポスターの書き方のアドバイスを沢山貰い、有意義な時間を過ごせました。次の発表ではたくさんの人が見たいと思えるようなポスターを作りたいです。
- テーマはわくわくするような面白そうなものでも、実験ではしっかりと数学や科学を使っていて興味深かった。
- 1年生の発表は自分が1年の時と比べて内容も充実していて、いろいろなテーマがあつて凄いなと思った。2年生の理系の発表は長い間研究していたかいもあつて内容が充実しており、質疑応答でも上手く答えられていて凄いなと思った。



### ★今後の予定★

2月11日(火・祝): アクリエひめじ  
理系女子と科学倫理を考える日~第4回 Girl's Expo with Science Ethics

開催まで  
あと6日!